

## Abanderan brigada de trabajadores eléctricos que parten hacia Pinar del Río

Publicado: Jueves, 29 Septiembre 2022 13:29

Visto: 232



Abanderada la brigada de trabajadores de la Empresa Eléctrica de Santiago de Cuba, que inmediatamente partieron hacia Pinar del Río, para sumarse a colegas de todas las provincias del país, que se empeñan en recuperar el sistema Electroenergético afectado por el paso del huracán Ian.

Minutos después partieron hacia suelo pinareño más de 60 linieros eléctricos, el Director Técnico de la Empresa y parte de su equipo de trabajo, además de especialistas de transporte y logística, a los que posteriormente se incorporará el Director General.

Al leer el compromiso el Liniero Eléctrico y abanderado Ángel Betancourt Arévalo expresó: “Trabajaremos bajo cualquier condición que imponga la naturaleza y el tiempo que sea necesario hasta que quede totalmente restablecido el servicio en los hogares de esta hermana provincia”.

## Abanderan brigada de trabajadores eléctricos que parten hacia Pinar del Río

Publicado: Jueves, 29 Septiembre 2022 13:29

Visto: 232



René Berenger Rivera Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba en Santiago de Cuba, pronunció las palabras centrales del abanderamiento: “Hoy Pinar del Río es Cuba y ustedes van a ponerle talento, corazón y conocimiento, para borrar las huellas que lan dejó en el occidente del país. Marchen sabiendo que la Heroica Santiago de Cuba los contempla orgullosa, ¡fuerza y empeño a favor de Cuba!”.

El abanderamiento fue presidido por los miembros del Comité Central del Partido José Ramón Monteagudo Ruíz y Beatriz Jonhson Urrutia, primer Secretario en la provincia y Gobernadora, respectivamente, también René Berenger Rivera Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba y Ing. Leonel Ruíz Carrión.

Fuente: [Periódico Sierra Maestra](#)